



茶内小だより

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

1年間のご支援ご協力に感謝

校長 飯屋崎 修

朝晩の冷え込みがゆるみ、日中降り注ぐ日差しの下では雪解けも進み、春の訪れを感じさせる季節となりました。本校では3月19日、第91回卒業証書授与式を行い、6年生17名が卒業しました。在校生代表として5年生が参加し、保護者の皆様の熱い眼差しを感じながら、一人一人が新しい旅立ちへの決意を堂々と述べ、自信をもって卒業証書を手に入れました。時節柄何かとご多忙の中、卒業生保護者の皆様のご参列をいただき、誠にありがとうございました。

今年の6年生は、コロナウイルス感染拡大防止を受けて、あらゆる諸活動が中止や変更、制限がかかり、歴代の6年生が積み重ねてきた役割と責任を果たすべき活躍の場が失われてしまいました。この1年間、「もっとやりたかった」「もっとできたのに」と、悔しい思いもあったと思います。検温、消毒、換気、マスク、ソーシャルディスタンス、大声を出さない落ち着いた行動などが求められた、コロナに振り回された一年でした。そんな状況の中、6年生が最上級生として、勉強に、行事に、児童委員会にと、あらゆることで茶内小学校のリーダーとして模範となってくれました。日常の教育活動の中で、在校生は常に6年生をお手本として自分を高めていきます。かっこいい6年生を目標とし、茶内小学校の子供たちは最後まであきらめずに取り組むことができるようになったと確信しています。

また、本日、令和2年度の修了式を終えることが出来ました。90名の児童の皆さん、進級おめでとうございます。4月から1年間、またどんな色の花を咲かせてくれるのか楽しみです。子供たちの喜びの笑顔があり、悔しさに満ちた顔があり、友だちを思いやる姿があり、時には言い争う子供の姿がありと、一生懸命生きる子供たちの姿を感じました。成長の仕方にちがいはありますが、どの子も確実に伸びています。本日、子供たちは、通知票を持って帰りますので、ひと言、1年間の頑張りを誉めて上げてほしいと思います。よろしくお願いたします。

さて、令和2年度が終了するにあたり改めて、1年生と6年生を同時に見ていると、6年間の成長がいかに大きいものかを感じます。そんな大事な時期に子供たちをあずかり、真剣に向かい合って指導してきましたが、満足の行かない点もあります。課題を整理、改善して来年度につなげていきたいと考えています。

学校と家庭・地域が互いに足りないところを補い合い、子ども一人ひとりを見守っていくことを大切にしていきます。どうか来年度も引き続き本校の教育活動に対して、ご理解とご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

日常の教育活動につきましては、学校ホームページをご覧ください。



<https://www.townhamanaka.jp/cna-naisho/index.html>

4月行事予定

日	曜	学校行事・PTA行事など
1	木	
2	金	
3	土	(週休日)
4	日	(週休日)
5	月	※6年生による入学式前日準備はありません。
6	火	着任式 始業式 入学式 茶中入学式
7	水	交通安全指導 バス乗車指導 1年生下校指導
8	木	霧高入学式
9	金	1年生給食開始 避難訓練 定時退勤
10	土	(週休日)
11	日	(週休日)
12	月	
13	火	
14	水	たてわり班結成
15	木	PTA役員会
16	金	児童委員会 交通安全教室 定時退勤
17	土	土曜授業日 参観日 PTA総会 懇談会
18	日	(週休日)
19	月	個人面談①
20	火	個人面談②
21	水	エキノコックス症検査(5年生)
22	木	個人面談③ みんなの広場 尿検査一次
23	金	個人面談④ 定時退勤
24	土	(週休日)
25	日	(週休日)
26	月	個人面談⑤
27	火	個人面談⑥
28	水	個人面談⑦ 尿検査二次 学校便り発行
29	木	(祝 昭和の日)
30	金	定時退勤



卒業生から手作り雑巾の寄贈がありました。



最後まで模範となる立派な6年生でした。



6年生から5年生にバトンが渡されました。

令和3年度

・始業式 4月6日通常登校
下校9:45

・入学式 4月6日10:00～

茶内小学校を離れる教職員の紹介

新天地にて、これからもお元気でご活躍ください。

**今まで
ありがとう
ございました!**

伊藤 善一 教頭	(浜中町教育委員会)
平田 純也 教諭	(釧路市立東雲小学校)
武石 圭司 教諭	(釧路町立富原小学校)
角 理恵 教諭	(釧路市立中央小学校)
佐藤 花凜 事務生	(浜中町立茶内中学校)



【平田 純也 先生】
優しく、明るく、元気な茶内の子供たち。(今年ではできませんでしたが)毎朝笑顔でハイタッチをしている子供たちから一日のエネルギーをいただきました。教育熱心な先生方。茶内を愛する地域の皆様。そして、自分の子供だけでなく地域の全ての子供を愛する保護者の皆様に囲まれて過ごしたこの4年間は本当に幸せな日々でした。縁あって別の地に赴くことになりましたが、茶内小学校に負けないような素晴らしい学校、地域になるよう次の職場でも頑張ります。4年間ありがとうございました。



【伊藤 善一 教頭先生】
ご縁があり、平成30年に教頭昇任として茶内小学校でスタートし、「新学習指導要領完全実施」「働き方改革」「新型コロナ」等、たくさんの課題があった3年間でした。しかし、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をいただき、何とか乗り越えることができたように思います。よりよい茶内地区にしようと知恵を出し合う地域住民・保護者の皆様・子どもたちに支えられながら、充実した3年間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

【武石 圭司 先生】
茶内小学校には2年間お世話になりました。茶内小学校に赴任したときは初めての異動ということもあり、不安な気持ちが大きかったのを覚えています。実際に学校生活が始まるといつも笑顔で明るい子ども達と接することができ、たくさんの元気をもらうことができました。地域・保護者の皆様のご協力もあり、茶内小学校での勤務はとても良い経験となりました。2年間という短い間ではありましたが、ありがとうございました。



【角 理恵 先生】
1年前に着任したときは既にコロナ禍の中、全員がマスク着用となり、子供達は今までにないストレスを抱えた中での学校生活となりましたが、そんな中でもお友達と楽しく遊び一生懸命勉強する姿に子供達の強さも見ることができました。また、優しく真っ直ぐに育っている子供達を見て、ご家庭の教育力を感じました。1年間という短い間でしたが、茶内小学校の素直で可愛い子供達と優しい職員の皆様に支えられ、楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。



茶内地区サポーター (チョコボラ)の募集!

茶内地区サポーターの募集をします。昨年12月に茶内地区学校運営協議会から「茶内地区サポーター大募集」を配付いたしました。お陰様で6名の方に登録をいただきました。ありがとうございました。

小学校としては、子どもたちの安全確保や学習の充実のために、毎月の学校便りにて、学校としてサポートしていただきたい2ヶ月分の内容をお知らせしていきます。

前回同様、「茶内地区サポーター大募集」(ピンクの紙)を配付いたしますので、ご協力いただける内容をご記入の上、学校まで提出していただき、人材バンクをより充実させていくことができると考えています。

チョコッとしたことでもかまいませんので、ボランティアをお願いします。(チョコッとボランティア = チョボラ)

【佐藤 花凜 事務生】数年前まで児童として通っていた茶内小学校で事務生として勤務することとなり、ドキドキしていたことがついこの前に感じます。それくらい茶内小学校で過ごした2年間は毎日が濃く、充実していました。子供たちの笑顔は私にたくさんのパワーをくれました。これから先、ずっと忘れることのできない思い出です。短い間でしたが、本当にありがとうございました。



- 【サポートしていただきたい内容】
- 4月6~15日 ・通学時の見守り・あいさつ運動(7:30頃~7:50頃)
 - ・通学の際の危険箇所の報告(厚生補導部の皆さんから)
 - 7~14日 ・1年生の下校引率・見守り(11:15頃、9日から13時頃)
 - 未 定 ・書写の準備・片付けのサポート(3年生:週1~5月まで)
 - 未 定 ・リコーダー学習の指使いサポート(3年生:週2回程度)
 - 5月未 定 ・野菜作りのための種植え・育てた方のアドバイス・除草
 - 未 定 ・茶内地区探検時の街角見守り(3年生:週2程度)
 - 未 定 ・初めての手縫い学習サポート(5年生:週1~90分程度)
 - 未 定 ・ミシン学習のサポート(6年生:週1~90分程度)
 - 18日 ・慰霊塔参拝時、慰霊塔の由来の話(5年生:5分程度)
 - 毎週水8時 ・図書整理作業・朝の読み聞かせ参観(研修部:毎週週2~3名)

